

La FMC appelle ses membres à participer aux débats sur la nouvelle Constitution



La Havane, 21 août, (RHC).- Teresa Amarelle, secrétaire général de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a appelé les membres de cette organisation à participer au débat populaire sur la réforme de la Constitution.

Dans des déclarations au journal Juventud Rebelde, à l'occasion après demain du 58e anniversaire de la création de la FMC, Teresa Amarelle a souligné qu'apporter son soutien à la réforme de la Constitution revient à défendre la famille, les enfants et le monde meilleur auquel nous aspirons tous.

La secrétaire générale de la Fédération des Femmes Cubaines a tenu à rappeler que les droits dont jouissent aujourd'hui toutes les Cubaines sont le résultat des luttes de toutes celles qui ont élevé leur voix pour la défense de la femme.



Radio Habana Cuba